

五輪

高萩小学校

5年 11月号

学年便り10月31日

季節が進み、山の木々が色づき始めました。運動会で、自分史上最高を目指し、練習に取り組み、大きく成長した5年生です。今度はなかよし音楽会に向けて、準備・練習に取り組んでいます。一人一人がめあてをもち、思いを込めて真剣に取り組んでいるので、当日は、心と歌声を一つにし、練習の成果を発揮できると思います。

最近、朝晩がとても冷え込みます。体調を崩しやすい時期ですので、ご家庭でも早寝・早起・朝ごはんの生活習慣を整え、健康管理をお願いします。

生活目標 かぜを予防しよう

<冬期における体育授業の上着について>

11月から3月の体育の授業や体育朝会では、防寒対策として上着の着用を認めています。安全面を配慮して着用してもよい上着は、丸首を基本とした長袖（長袖Tシャツ、トレーナーなど汗の吸収性の良いもの）となっています。チャック、フードのあるものは着用できません。尚、詳しくは後日お便りを配信しますので、そちらをご確認ください。

<調理実習について>

家庭科でご飯とみそ汁を作ります。グループによって使うものが違う場合は、話し合いで持ってくるものを分担します。お子さんから連絡がありましたら、衛生面に気をつけて準備をおねがいします。

<校外学習について>

12月11日（水）に川口市SKIPシティに校外学習に行きます。詳しくは、後日配布するお便りをご覧ください。11月28日（水）に校外学習費5000円を集金させていただきます。金額が大きいので、扱いに気をつけるよう、お家の方からもお話しください。